



www.mg.co.id

## Debut Manis Simic Bersama Milan

MILAN (IM) - AC Milan tampil impresif saat mengalahkan Monza dalam lanjutan Liga Italia, di San Siro, Minggu (17/12) malam WIB. Rossoneri menang 3-0 dan gol dibagi rata oleh Tijjani Reijnders, Jan-Carlo Simic dan Noah Okafor.

Dalam laga itu, Jan-Carlo Simic yang masih berusia 18 tahun melakoni debut. Ia masuk pada menit ke-24 menggantikan Tommaso Pobega yang cedera. Di menit ke-41, Rafael Leao memberi umpan mendarat di depan gawang dan dituntaskan Simic.

Simic pun senang bisa mendapat kesempatan membantu Rossoneri. "Rasanya seperti mimpi tapi saya senang bisa membantu tim. Debut yang bagus dan sebuah gol, inilah mimpi setiap anak. Saya senang atas capaian tim, kami menang, dan menjadi lebih baik karena saya mencetak gol," ujar Simic kepada DAZN.

Ia mengaku selalu siap guna menunggu kesempatan bermain. "Saya sudah siap sepanjang pekan. Pelatih sudah mengingatkan saya. Saya sudah

siap dan fokus," jelas pemain yang lahir di Jerman namun membela Serbia tersebut.

Serie A Italia masih panjang, terlebih belum berjalan satu putaran. Hal ini membuat Tijjani Reijnders meminta semua pihak di Milan harus percaya bisa merebut gelar juara. "Tentu saja kami harus selalu percaya. Kami bahkan belum memasuki pertengahan musim. Tapi ini adalah awal yang baik," kepada Sky Sport Italia.

Milan gagal di Liga Champions, namun berhasil mendapatkan tiket ke play-off Liga Europa. Gelandang asal Belanda itu juga berharap Milan bisa juara di ajang itu. "Ya, kita semua harus percaya itu, supporter dan tim. Kami memiliki banyak kualitas dalam skuad," tegasnya. **vit**



JAN-CARLO SIMIC  
Pemain AC Milan

## Inter Menjauh dari Kejaran Pesaing

ROMA (IM) - Inter Milan keluar sebagai pemenang dalam laga ketat melawan tuan rumah Lazio. Bermain di Olimpico, Senin (18/12) dinihari WIB, Nerazzurri menang 2-0 lewat Lautaro Martinez (40) dan Marcus Thuram (66).

Hasil ini membuat Inter berada di puncak klasemen dengan 41 poin, menjauh dari kejaran Juventus yang duduk di posisi kedua dengan 37 poin. Lazio di urutan kesebelas dengan 21 angka.

Pelatih Simone Inzaghi mengaku senang dengan hasil ini, tetapi berharap para pemainnya tidak cepat puas. "Masih ada 22 pertandingan Serie A lain, plus kompetisi-kompetisi yang lain. Sejauh ini kami sudah tampil baik, tapi ini 'kan baru empat bulan. Kami memuncaki klasemen, tapi kami harus terus seperti ini, bekerja ke arah yang sama sebagai sebuah unit," kata Inzaghi kepada DAZN.

Bagi Inzaghi, ini adalah kemenangan pertamanya di markas Lazio dan menjadi kemenangan ketiga atas mantan klubnya, dalam lima pertemuan sejak

menjadi pelatih Inter. "Lazio itu berbeda dibandingkan pertandingan-pertandingan lainnya. Saya tidak bisa melupakan 22 tahun di sana. Saya akan selalu berterima kasih kepada fans yang fantastis ini, yang selalu menyayangi saya sebagai seorang pemain dan pelatih," kata Inzaghi.

Sementara Lautaro Martinez mengaku gembira bisa meraih kemenangan di laga ini. Ia mengaku seluruh pemain sudah memberikan segalanya untuk meraih tiga poin di kandang lawan.

"Laga berlangsung ketat, mereka tampil dengan solid, tetapi kami sangat-gup memanfaatkan peluang yang ada. Hasil ini tentu sangat mengembirakan, karena kami ingin menjaga jarak dengan pesaing," tandas Lautaro di situs klub. **vit**



LAUTARO MARTINEZ  
Pemain Inter Milan



Selaborasi pemain Arsenal usai Kai Havertz mencetak gol ke gawang Brighton & Hove Albion.

## Arsenal Tetap Jaga Persaingan di Papan Atas

"Saya pikir itu adalah penampilan fenomenal. Tim tampil luar biasa dari awal laga hingga akhir, dan syukurlah kami pantas memenangkan pertandingan," kata Mikel Arteta.

LONDON (IM) - Arsenal mengalahkan Brighton & Hove Albion 2-0 dalam lanjutan Liga Inggris di Emirates Stadium, Minggu (17/12) malam WIB. Hasil ini membuat Arsenal naik ke puncak klasemen dengan 39 poin. Brighton tertahan di peringkat kesembilan dengan 26 poin.

Laga berlangsung ketat. Meriam London banyak membuang peluang. Dan kedua tim bermainimbang tanpa gol di babak pertama. Kerja keras Arsenal baru menghasilkan di babak kedua dengan terciptanya gol Gabriel Jesus dan Kai Havertz.

Hasil ini bagaikan sebuah pembalasan terhadap Brighton yang sudah membayarkan harapan Arsenal juara Liga Inggris musim lalu. The Gunners kala itu kalah 0-3 di

tempat yang sama. Manajer Arsenal Mikel Arteta menilai anak asuhnya tampil fenomenal. "Saya pikir itu adalah penampilan fenomenal dengan perasaan yang luar biasa juga karena apa yang terjadi musim lalu, dan tuntutan yang diberikan Brighton. Tim tampil luar biasa dari awal laga hingga akhir, dan syukurlah kami pantas memenangkan pertandingan," kata Arteta yang dikutip dari situs resmi Arsenal.

Pelatih asal Spanyol itu juga menyoroti anak asuhnya tidak membiarkan tim asuhan Roberto De Zerbi untuk mengembangkan permainan. Ia menyadari jika Brighton merupakan tim yang berbahaya jika diberi kesempatan untuk menyerang.

"Kami harus bersabar tetapi pada saat yang sama kami ha-

rus benar-benar bertekad besar melawan Brighton. Begitu Anda memiliki keraguan melawan tim ini, mereka mulai membuat Anda frustrasi dan mendominasi dengan bola. Kami tidak melakukan itu. Kami tidak mengizinkan mereka melakukan itu. Kami menunjukkan banyak kedewasaan dan banyak kecerdasan. Permainan melawan mereka ini mengharuskan kami untuk benar-benar cerdas," tutur Arteta.

Pria berusia 41 tahun ini juga memiliki kata-kata pujian untuk Havertz yang tampil cukup baik di laga kali ini. "Dalam hal gol, iya (Havertz) sesuai yang diharapkan. Dalam hal penampilan, itu persis sama seperti dia di awal musim. Anda bisa melihat dia percaya diri dan menikmati permainannya," tandas Arteta.

Havertz sendiri nampaknya sudah mulai percaya diri. Ia kini sudah mencetak empat gol dalam tujuh pertandingan beruntun bersama Arsenal di semua ajang. Pemain berusia 29 tahun itu sebelumnya krisis gol. "Kepercayaan diri Anda selalu tinggi ketika mencetak gol dan berkontribusi. Hal yang

sama juga terjadi pada saya, saya senang dan sekarang yang terpenting adalah konsisten dengan hal tersebut, secara rutin di setiap pekan, dan berusaha untuk mempertahankan performa tersebut," kata Havertz di situs resmi Arsenal.

Arsenal juga tampil sangat menyerang melawan Brighton. Andai mampu memanfaatkan peluang dengan baik, bukan tak mungkin Meriam London bisa menang lebih besar lagi.

"Itu adalah pertandingan yang sulit (melawan) tim yang bagus, saya pikir kami seharusnya mencetak beberapa gol di babak pertama, namun kami membicarakan beberapa hal di babak pertama dan membuatnya sedikit lebih baik di babak kedua," Havertz menjelaskan.

Sementara manajer Brighton, Roberto de Zerbi angkat topi buat The Gunners yang tampil bagus. Baginya, Arsenal adalah salah satu tim terbaik di Liga Inggris saat ini.

"Mereka adalah salah satu tim terbaik di Liga Inggris saat ini. Mereka pantas menang, kami pantas kalah. Mereka memainkan pertandingan

yang bagus, membuat kami menderita. Mereka lebih berenergi, lebih kuat dan lebih baik. Inilah sepakbola," papar De Zerbi dilansir dari BBC.

De Zerbi mengaku Arsenal bisa mengistirahatkan beberapa pemain kunci di tengah pekan kemarin dalam lanjutan Liga Champions, karena sudah pasti lolos ke babak 16 besar. Brighton harus berjuang sampai akhir di Liga Eropa untuk mengunci posisi puncak klasemen grup.

"Arsenal mempunyai lebih banyak waktu untuk mempersiapkan pertandingan ini. Banyak pemain utama pertama mereka yang tidak bermain pada tengah pekan lalu. Namun, saya menerima hasil ini. Para pemain sudah melakukan segalanya, tapi memang kali ini sulit sekali," tutupnya.

Posisi Arsenal di puncak diuntungkan dengan hasil laga Liverpool melawan Manchester United berakhir 0-0. Hasil lainnya pada Minggu (17/12) waktu setempat adalah Brentford 1-2 Aston Villa dan West Ham 3-0 Wolverhampton. **vit**

## Kane Kian Mantap Bersama Bayern

MUNICH (IM) - Bayern Munich berpesta saat menjamu VfB Stuttgart dalam lanjutan Liga Jerman. Die Roten menang 3-0 pada laga yang tersaji di Allianz Arena, Senin (18/12) dinihari WIB.

Tim tuan rumah langsung mencetak gol dalam tempo satu setengah menit selepas kick-off lewat Harry Kane. Kemudian Bayern sempat dua kali mencetak gol tetapi dianulir VAR. Pertama di menit ke-26 melalui tendukan Kim Min-jae tetapi offside dan kedua pada injury time melalui Thomas Mueller yang dibatalkan juga karena offside.

Kane mencetak gol keduanya di laga ini sepuluh menit babak kedua berjalan. Bayern menambah gol di menit ke-63 lewat Kim Min-jae.

Khusus buat Kane, ia kini menyamai rekor yang pernah dibukukan Robert Lewandowski dan Gerd Mueller. Striker Inggris

itu telah mencetak 20 gol dalam 14 laga di Bundesliga. Hanya Lewy dan Mueller yang pernah mencatat hal serupa, namun capaian Kane terasa spesial karena ia mengukir torehan tersebut di musim debutnya.

Kane memang cepat beradaptasi dengan klub barunya. Saat ini, Die Roten pun ada di posisi kedua dengan 35 poin, tertinggal empat angka dari Bayer Leverkusen di puncak klasemen. Namun Bayern memiliki satu tabungan laga akibat laga melawan Union Berlin ditunda karena hujan salju belum lama ini.

"Mungkin laga ini adalah penampilan terbaik kami di musim ini. Kami ingin tampil dominan. Kami tahu betapa berbahayanya mereka dan kami berhasil membatasi peluang mereka. Senang bisa mencetak dua gol dan membantu tim," ujar Kane, dikutip ESPN. **vdp**

HARRY KANE  
Pemain Bayern Munich

radaptasi dengan klub barunya. Saat ini, Die Roten pun ada di posisi kedua dengan 35 poin, tertinggal empat angka dari Bayer Leverkusen di puncak klasemen. Namun Bayern memiliki satu tabungan laga akibat laga melawan Union Berlin ditunda karena hujan salju belum lama ini.

"Mungkin laga ini adalah penampilan terbaik kami di musim ini. Kami ingin tampil dominan. Kami tahu betapa berbahayanya mereka dan kami berhasil membatasi peluang mereka. Senang bisa mencetak dua gol dan membantu tim," ujar Kane, dikutip ESPN. **vdp**

HARRY KANE  
Pemain Bayern Munich

## Madrid Menang Karena Komitmen

MADRID (IM) - Real Madrid mengalahkan Villarreal 4-1 dalam lanjutan Liga Spanyol di Santiago Bernabeu, Senin (18/12) dinihari WIB. Kemenangan Madrid dihasilkan oleh Jude Bellingham (25), Rodrygo (37), Brahim Diaz (64) dan Luka Modric (68). Gol Villarreal dicetak Jose Luis Morales (54).

Hasil ini membuat pelatih Carlo Ancelotti sangat gembira. Menurutnya seluruh pemain sudah menunjukkan komitmen untuk memenangkan laga dengan kerja keras dan performa yang bagus.

"Tim ini bertarung, berjuang, memainkan sepakbola yang hebat dan menunjukkan komitmen yang luar biasa. Itulah satu-satunya cara untuk menutup untuk semua pemain yang absen karena cedera. Terkait bursa transfer, kita lihat saja apa yang bisa dilakukan dalam beberapa hari ke depan," kata Ancelotti di laman resmi klub. Hanya saja kemenangan

itu diiringi cedera lutut yang memimpa David Alaba.

Dimainkan sebagai starter, ia berada di lapangan sekitar setengah jam lalu digantikan Nacho Fernandez.

Alaba disebut mengalami cedera ACL (anterior cruciate ligament). Hal ini jadi pukulan bagi Los Blancos karena Thibaut Courtois dan Eder Militao masih belum pulih karena cedera serupa. **vdp**



LUKA MODRIC  
Pemain Real Madrid

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com